

Partió receso por vacaciones de invierno

Positivo balance deja primer semestre de 2024 en Liceo Bicentenario Colegio Río Loa

Destacan como logro el 100% en el SNED y también lo desarrollado en Convivencia Escolar.

La comunidad educativa del Liceo Bicentenario Colegio Río Loa de Calama realizó un positivo balance del primer semestre de este año, tras iniciar el lunes 24 del presente mes, de acuerdo a la planificación anual del calendario escolar el período de receso correspondiente a las vacaciones de invierno de 2024.

La determinación de la unidad

educativa particular subvencionada de adelantar dicho proceso de receso escolar, apuntó a prevenir el aumento de las enfermedades respiratorias originadas por las bajas temperaturas durante esta época del año, que resulta de gran transmisión viral generando problemas de inasistencias derivados de las condiciones climáticas de la temporada invernal.

Cabe señalar, que la decisión fue adoptada tras el análisis efectuado por el sostenedor basada en la experiencia de más de tres décadas de proporcionar educación de calidad y gratuita en el sector poniente de la ciudad, contando para esto con enseñanza utilizando como herramienta principal la tecnología e innovación en los distintos procesos de aprendizajes, que representan el ADN de este colegio con trayectoria y compromiso con el desarrollo integral de los estudiantes en la capital de la provincia El Loa. La Fundación Educacional del Colegio Río Loa de Calama cuenta con enseñanza prebásica, con el jardín infantil dependiente de la institución, además del primero y segundo ciclo de enseñanza básica y la educación media técnico profesional, donde dispone de las especialidades de Mecánica



Automotriz, Electricidad y Gastronomía.

100% DE EXCELENCIA ACADÉMICA:

El Liceo Bicentenario Colegio Río Loa de Calama consiguió el puntaje máximo en el proceso evaluativo del Sistema Nacional de Evaluación de Desempeño (SNED), que les permite a los funcionarios de la institución un reconocimiento económico por la labor que están efectuando en el proceso de aprendizaje de los alumnos establecidos en los planes del Ministerio de Educación (Mineduc).

DÍA DE LA CONVIVENCIA ESCOLAR 2024:

Tan importante como el aprendizaje en las diferentes asignaturas de los estudiantes, se considera el valor del respeto y el compromiso

de mejorar en el día a día, donde la búsqueda de erradicar el bullying y otras prácticas nocivas para los alumnos siempre esta presente, aunque son destacados de manera más relevantes el Día de la Convivencia Escolar, con diferentes iniciativas recreativas de forma transversal en cada uno de los niveles educativos.

